



Appel national du snps à la grève

Création : dimanche 8 mai 2016 10:47

Le 04/05 le SNPS s'est déclaré soutenir les collègues qui voulaient aller en grève parce qu'ils devaient remplacer les gardiens.

Aujourd'hui la situation est devenue intenable et l'absence d'accord entre l'autorité et les gardiens vient mettre encore plus de pression sur les épaules de nos collègues impliqués. Après presque 2 semaines de grèves et l'attitude attentiste des politiques ça suffit!

Le SNPS lance un appel national de grève dans le cadre des remplacements des gardiens de prison.

Nous nous réjouissons de voir qu'enfin un syndicat politique a trouvé le courage pour suivre notre point de vue.